

Enero a Junio 2024.

Informe de labores.

Somos Equipo.



Introducción

Este año 2024, está marcado por vivencias y cosas importantes para mí en particular. Doy gracias a Dios por la vida, la familia y sobre todo su cuidado y amor expresado a través de mis hermanos y hermanas en Cristo, que han caminado conmigo hasta hoy.

Un buen inicio de año:

En el inicio del año 2024, tuvimos el ayuno de ofrecimiento a Dios de todas nuestras labores. Normalmente son los primeros 21 días del mes de enero. Sin embargo, este año comenzamos a partir del 8 de enero y para quienes participamos, fue un tiempo de gran bendición.

En medio de dicho ayuno, estuvo el campamento CIMA de la organización MOVIDA (Moviendo Vidas) entidad enfocada a la movilización de jóvenes a la gran comisión. Dios me permitió participar entre los voluntarios, de lo cual damos gracias a Dios.

De igual manera en éste mes tuvimos la Asamblea anual de la Cooperación Misionera Costarricense (COMIBAM Costa Rica) , que aglutina a todos los actores costarricenses en misión, o por lo menos aquellos que se han querido unir (agencias de envío , agencias de recepción, movilizadores, iglesias, pastores y líderes interesados en la misión de Dios)

Por otra parte, se inicia la recolección de dinero y víveres para llevar en febrero a los comedores de niños en Colorado de Abangares en Guanacaste.

Para el mes de febrero, logramos la visita a dichos comedores de niños que dirige el hermano Óscar Gómez, de Colorado de Abangares, con el equipo de capellanes Gloria Elena García (compañera nuestra) y Juan José Núñez. (Miembro del equipo de varones que apoyan este ministerio).

Se participó a finales de febrero, en la capacitación en prevención de drogas por la Fundación Drug Free World para ser desarrollada en comunidades, iglesias u otras entidades en donde se pueda aprovechar esta información. Aún pendiente del desarrollo de ésta actividad.

También en el mes de febrero, se participó en la Asamblea Anual de la Federación Alianza Evangélica Costarricense (FAEC) representando a COMIBAM Costa Rica. La participación de la nueva embajadora de Israel y su informe sobre los acontecimientos de Gaza, fue muy impactante para todos los que allí estuvimos.

Para el mes de marzo, dimos una importante lucha espiritual en el tiempo de Ramadán. Dios nos bendijo con un grupo de más de 30 personas, orando y ayunando por los musulmanes del mundo. Damos gracias a Dios por las noticias que se generaron luego de este tiempo de sometimiento. La iglesia perseguida se ha levantado para predicar más abiertamente. Damos gracias a Dios por los musulmanes que se han convertido a Cristo en estos meses después del Ramadán.

Al finalizar el mes de marzo, tuvimos las fechas de Semana Santa. En este tiempo fuimos a Campamento de FEDEMEC Sarapiquí. En dicha actividad vimos la mano de Dios. El Señor Jesucristo llamó a una joven a las misiones al país de China y varios jóvenes varones recibieron el llamado al servicio del Señor, en sus iglesias locales acá en el país.

Después del tiempo de Ramadán, que terminó el 9 de Abril, me enfermé de mis bronquios por lo que no pude ir a dos actividades importantes. El congreso del Instituto de Liderazgo Internacional (I.L.I.) en Honduras y el curso Kairos en Chiroles, Talamanca, Costa Rica.

A finales del mes de abril, se realiza el Retiro de áreas de COMIBAM Costa Rica. Dios nos da el privilegio de dirigir una de estas áreas estratégicas de dicha entidad a nivel nacional.

En el mes de mayo se da inicio a un trabajo especial que Dios encomendó, sobre el territorio de El Llano, Alajuela Centro. Desde hacía algún tiempo, el Señor me dio una visión sobre este lugar y la condición espiritual del mismo. Sin embargo, Dios no nos envía a realizar un trabajo así de manera aislada. Por lo cual, estuvimos orando por personas que Dios agregara al equipo y así hacer el trabajo en mención. Se dio participación a varias personas sobre este proyecto, incluyendo pastores y líderes cristianos de la zona a fin de aprovechar las estructuras eclesiales que ya habían. Sin embargo, nadie respondió, no hubo disposición para realizar el trabajo de plantarse en la brecha por esta comunidad, hasta que, en el tiempo de Dios, el Señor levantó a los hermanos Juan José Núñez y su esposa Gloria García para que trabajemos en la zona, con la dirección de Dios.

Otro aspecto importante en este mes, fue la directriz de un plan de acción para el ministerio que se está levantando en Sarapiquí a razón de todo el trabajo realizado por los hermanos de FEDEMEC Sarapiquí. Los pastores involucrados, están ofreciendo alojamiento y transporte para el desarrollo del plan. Sólo estamos esperando el tiempo específico que el Señor marcó para iniciar con estas labores.

Para el mes de Junio, cómo es de su conocimiento mi salud estaba quebrantada, sin embargo el trabajo en los diferentes equipos ministeriales seguían desarrollándose, pues los equipo de hermanos siguieron con el proceso que traíamos marcado.

Es importante destacar, cómo lo hemos dicho en otros momentos, que junto a las actividades principales, se desarrollan otras muchas labores que aunque son parte del ministerio es difícil contabilizarlas.

Algunos ejemplos de ellas son:

- Reuniones con diferentes equipos.
- Consejería pastoral a misioneros en campos extranjeros y en Costa Rica, a los cuales Dios nos ha permitido ayudar por su misericordia.
- Reuniones de junta directiva de COMIBAM y áreas de trabajo.
- Labores de oficina.
- Coordinaciones de trabajo con equipos dentro y fuera del país, especialmente por los cargos a nivel de Panamá con el Ministerio Simply Mobilising. Les comento que este equipo se desintegró, por lo que el trabajo se ha complicado un poco más, por la complejidad del mismo.
- Apoyo a diferentes ministerios como: “Una iglesia al servicio” impulsado por el Sumario ESEPA.
- Apoyo a ministerios femeninos, entre ellos: la Red Femenil de la Alianza Evangélica de C.R. Contribuimos al Ministerio femenil Guardianas del Muro, de la Iglesia Legacy Costa Rica y el Ministerio Femenil de COMIBAM Costa Rica “Mujeres en Misión”, etc.

-
- Actividades de educación. Este año 4 personas recibieron la capacitación para ser capellanes. Con dicha capacitación, alcanzamos el estatus de Instructora de capellanes ante la United Chaplain International, New York. Asimismo, Dios en su misericordia, nos permitió iniciar el primer nivel del Seminario Bíblico INSTE en la zona indígena Guaymí, impulsado por la Pastora Lucy Araya y con la participación directa de la facilitadora Olguita Araya; ambas compañeras nuestras en este equipo.

No me queda más que dar gracias a Dios y a cada persona que ora por este ministerio. Somos Equipo y es importante que sigamos fortaleciendonos en el Señor y el poder de su fuerza a través de la oración de los unos por los otros.

De todo corazón, gracias.

Peticiones de oración:

1. No puedo, por asuntos de tiempo y espacio comentarles todo lo sucedido en el mes de junio del presente. Sin embargo por orden del Señor, no puedo regresar a una de las viviendas en las que más trabajo remunerado tenía. Dios ha sido fiel en sostenerme en este mes y medio de paro, sin embargo debo asumir algunos compromisos por pagar. Les pido sus oraciones por las finanzas del ministerio. Dando gracias a Dios por su fidelidad para conmigo y Su ministerio en mi.
2. Salud. Gracias a Dios estoy mucho mejor de mi salud. Ocasionalmente tengo dolores en la pierna afectada por la erisipela, pero creo que es parte del proceso de sanidad. Sólo demos gracias a Dios por el restablecimiento total de mi salud, para que su nombre sea glorificado en esto en mi vida.
3. Panamá, es impostergable mi traslado a Ciudad Panamá en los meses de Setiembre u Octubre del presente año. Aún no cuento con un lugar para quedarme y no deseo ir sola, por lo que les pido sus oraciones por mi persona, la hermana Gloria y el hermano Juan, para que el Señor nos permita viajar juntos y si es posible que otros hermanos nos acompañen también. La estadía estaría programada para, no menos de 15 días. Donde ocupamos hacer reuniones en diferentes lugares y en diferentes

horarios para abarcar el mayor número de personas. El objetivo es dejar constituido el grupo nacional de Panamá de Simply Mobilising y que ellos puedan accionar por cuenta propia.

Sin más por el momento, agradezco sus oraciones y todo el apoyo brindado hasta el día de hoy. De todo corazón, gracias.

Dios les bendiga, les guarde y les multiplique en gran manera.